

AM Herr Engelhardt erläutert die Anfrage und konkretisiert, dass die Frage nicht auf die Neubauprojekte Familienzentrum und Rathaus zu beziehen ist, sondern eher auf die vorhandenen Gebäude und Maßnahmen am Bestand.

Die Verwaltung antwortet, dass es 85 städtische Liegenschaften mit Gebäuden gibt. In diesem Rahmen sind Prioritäten zu setzen. Zunächst beginnend am Schulcampus, neues Rathaus und Hallenbad. Wenn bei vorhandenen Gebäuden Arbeiten notwendig sind, ist abzuwägen, inwieweit eine energetische Sanierung wirtschaftlich möglich ist.

Ein zusätzliches Projekt neben Schulcampus, Rathaus und Hallenbad ist nicht möglich.

Für eine Kindertageseinrichtung wurden Kosten von ca. 250.000 € exemplarisch berechnet. Diese Kindertageseinrichtung ist vergleichbar mit 6 weiteren städtischen Gebäuden.